

Fecha: 01-02-2026
 Medio: Diario Talca
 Supl. : Diario de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Pedirán que se pare o postergue el inicio del SLEP Los Cerezos

Pág. : 4
 Cm2: 1.194,9
 VPE: \$ 1.975.121

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Pedirán que se pare o postergue el inicio del SLEP Los Cerezos

Como era de esperar, el aterrizaje del Servicio Local de Educación Pública, SLEP en Curicó no pasó inadvertido. Esto porque trajo reacciones que se oponen a la implementación por una serie de situaciones. Entre los detractores, el alcalde George Bordachar, quien anunció que pedirá al gobierno, que entra en ejercicio el próximo 11 de marzo, se postergue o a lo menos se revise la puesta en marcha de dicho organismo. El SLEP Los Cerezos, como se denomina este servicio para las nueve comunas de la provincia de Curicó (Curicó, Molina, Teno, Romeral, Sagrada Familia, Rauco, Hualañé, Licantén y Vichuquén), más Rio Claro y Curepto, fue presentado en sociedad en las últimas semanas, anunciándose que reemplazará a todos los DAEM de la zona, haciéndose cargo de todos los establecimientos educacionales municipalizados.

“Amiguismo”

Además, llamó la atención, por ejemplo, que para funcionar en esta zona, se arrendará un hotel por el plazo de 10 años, en una millonaria suma, la que no fue mencionada por el director ejecutivo del SLEP, Carlo Campano, aduciendo “respeto por el propietario” del centro hotelero. A lo anterior se agregan algunos nombres que suenan como los primeros funcionarios de este organismo.

Esto trajo de inmediato la reacción de George Bordachar, alcalde de Curicó, quien manifestó que “todo va a funcionar sobre la base del amiguismo”, precisando que lo más probable es que los “primeros funcionarios del SLEP sean los mismos que van a quedar sin trabajo el 11 de marzo próximo, puras figuras y es por eso que vamos a pedir que se revise todo esto, que ojalá se postergue hasta que todo sea más claro”.

“En este sentido el SLEP no está dando el ancho para lo que se pretende en la educación pública, se está gastando la plata malamente, se están contratando puras figuras, más que profesionales para la educación. Y lo del hotel, ya lo he dicho, no me parece que sea una buena inversión, creo que es tan complicado como lo que pasó en el norte (caso fiesta en SLEP de Atacama), creo que están siendo muy mal utilizados los recursos que debieran ir dirigidos a los niños y a la educación”, añadió.

Es por eso, dijo el alcalde, que “vamos a pedir una reunión con el ministro de Educación, que se ha portado muy bien con nosotros, y le plantearé que el señor (Carlo) Campano no está dando el ancho para dirigir un SLEP para Curicó, y luego se lo plantearemos a la nueva ministra, al gobierno, y si esto se puede parar pediremos que se pare, o que se postergue a lo menos”. ●

